

Lizenzvereinbarung für „OSC Trigger“ (English Version below)

Endbenutzer-Lizenzvertrag für das Softwareprodukt „OSC Trigger“ von Eleton Audiotechnik (Ludwig Frühschütz), bezeichnet als „Softwareprodukt“ oder „Software“ im Weiteren.

Bitte lesen Sie die Bedingungen dieser Lizenzvereinbarung (End User License Agreement, EULA) sorgfältig bevor Sie die Software installieren. Dies ist ein rechtsgültiger Vertrag zwischen Ihnen (eine natürliche oder juristische Person) und Eleton Audiotechnik (Ludwig Frühschütz) für das „OSC Trigger“ Softwareprodukt und möglicherweise dazugehörige Software-Komponenten, Medien, Services, gedruckte Materialien und online oder elektronische Dokumentationen. Durch Installation, Kopieren oder anderweitige Nutzung des Softwareprodukts oder einer Testversion erklären Sie sich mit den Bedingungen dieses EULAs gebunden zu sein. Dieser Lizenzvertrag stellt die gesamte Vereinbarung über das Programm zwischen Ihnen und Eleton Audiotechnik (Ludwig Frühschütz) (bezeichnet als "Lizenzgeber" oder „Eleton Audio“ im Weiteren). Wenn Sie nicht mit den Bedingungen dieser EULA einverstanden sind, installieren oder verwenden Sie nicht das Softwareprodukt.

Die Software ist durch Urheberrechtsgesetze und durch andere Gesetze zum geistigen Eigentum geschützt und wird lizenziert – nicht verkauft.

Lizenz

Eleton Audio gewährt Ihnen eine persönliche, nicht übertragbare, nicht exklusive Lizenz zur Nutzung der OSC Trigger Software auf Ihrem System. Sie dürfen außerdem Kopien der Software zur Sicherungszwecken anfertigen.

Sie sind berechtigt die Software auf Systemen (z.B. einen PC, Laptop oder Tablet) die sich in Ihrem Eigentum befinden zu installieren und nutzen. Dabei müssen Sie sicherstellen, dass ihre Systeme die spezifizierten Minimalanforderungen erfüllen.

Sie sind nicht berechtigt Urheberrechtsvermerke innerhalb der Software zu verändern oder zu entfernen oder Kopien der Software an Dritte weiterzugeben. Sie dürfen das Softwareprodukt nicht zurückentwickeln (Reverse Engineering), dekompileieren oder disassemblieren, außer und nur in dem Umfang, der ausdrücklich durch geltendes Recht ungeachtet dieser Einschränkung zulässig ist. Es ist Ihnen nicht gestattet die Software zu vermieten, zu verpachten oder zu verleihen – davon ausgenommen ist das Vermieten oder Verleihen eines Systems, auf dem das Softwareprodukt installiert ist. Außerdem müssen Sie allen geltenden und anwendbaren Gesetzen in Verbindung mit der Nutzung der Software nachkommen.

Urheberrecht

Alle Titel und Rechte am Softwareprodukt sowie aller Kopien davon liegen bei Eleton Audio, einschließlich derer die nicht dem Urheberrecht unterliegen. Alle nicht ausdrücklich eingeräumten Rechte sind durch Eleton Audio reserviert.

Kündigung

Ungeachtet aller anderen Rechte kann Eleton Audio diese Lizenzvereinbarung kündigen, wenn Sie gegen enthaltene Bedingungen verstoßen. Bei Kündigung müssen Sie alle Kopien der Software von Ihren Systemen entfernen und sind nicht mehr zur Nutzung der Software berechtigt.

Haftungsbeschränkung

Eleton Audiotechnik lehnt ausdrücklich jede Gewährleistung für die Software ab. Eleton Audio übernimmt keine Gewähr oder Haftung für die Korrektheit oder Vollständigkeit der Informationen oder anderer Inhalte, die in dem Softwareprodukt enthalten sind. Eleton Audio übernimmt

keine Garantie hinsichtlich jeglicher Schäden, die durch die Übertragung eines Computervirus oder andere solche Schadprogramme verursacht werden können.

In keinem Fall haftet der Lizenzgeber für Schäden (einschließlich entgangenem Umsatz oder Gewinn, Betriebsunterbrechung, oder verlorene Daten – ohne Einschränkung). Eleton Audio übernimmt keine Haftung für Verlust von Daten oder für indirekte Schäden, zufällige Schäden, Folgeschäden oder sonstigen Schäden aus unerlaubter Handlung oder unsachgemäßem Einsatz der Software.

Salvatorische Klausel

Sollten einzelne Bestimmungen dieses Vertrages unwirksam oder undurchführbar sein oder nach Vertragsschluss unwirksam oder undurchführbar werden, bleibt davon die Wirksamkeit des Vertrages im Übrigen unberührt.

Lizenzgeber

Ludwig Fröhschütz
Eleton Audiotechnik
Kirmesauerstraße 4
82435 Bad Bayersoien
Mail: info@eleton-audio.de

License Agreement for „OSC Trigger“ (Deutsche Version oberhalb)

End user license agreement for the software “OSC Trigger” (“Software”) by Eleton Audiotechnik (Ludwig Frühschütz).

Please read this license agreement (EULA) carefully before installing the software. This is a legal agreement between you and Eleton Audiotechnik (Ludwig Frühschütz) for the “OSC Trigger” software and belonging software components, media, services, printed materials and online or electronic documentation. By installing, copying or other use of the software or a trial version, you agree with the terms of this EULA and become bound to them. This license agreement is the complete agreement between you and Eleton Audiotechnik (Ludwig Frühschütz) (“licensor” or “Eleton Audio” in the following).

If you do not agree to the terms of this EULA, do not install or use the software.

The software is protected by copyright laws and by other laws about intellectual property and gets licensed – not sold.

License

Eleton Audio grants you a personal, not transferable, not exclusive license for usage of the OSC Trigger software on your system. You may also make copies of the software for the purpose of backups.

You are granted the right to install and use the software on systems (e.g. a PC, laptop or tablet) in your property. At the same time, you must ensure that your systems meet the minimum system requirements specified.

You are not permitted to change or remove copyright notices in the software or to give copies of the software to third parties. You may not reverse engineer, decompile or disassemble the software except the scope that is explicit allowed by applicable law. You are not allowed to rent, lent or lease the software – except the renting or lending of a system on which the software is installed. Also, you have to fulfil all applicable laws connected to the use of this software.

Copyright

All rights at the software and all copies of it are the property of Eleton Audio, including the ones not underlying the copyright. All not explicit excluded rights are reserved by Eleton Audio.

Termination

In addition to all other rights, Eleton Audio can terminate this license agreement if you fail to comply with any term of this license agreement. Upon termination, you must remove all copies of the software from your systems and are not longer allowed to use the software.

Liability

Eleton Audiotechnik refuses all warranties for the software. Eleton Audio is not legally responsible for or does guarantee correctness or completeness of the information or other contents included in the software. Eleton Audio disclaims all liabilities for the damage that can be caused by the transfer of a computer virus or other malicious software.

In no case the licensor is liable for damage (including missed sales or profit, interrupted work or lost data). Eleton Audio is not liable for the loss of data or indirect damage, accidentally damage, following damage or other damage resulted from illegal actions or improper use of the software.

Salvatory clause

Should some terms of this agreement be ineffective or impracticable or get so after conclusion of the contract, the effectiveness of the rest of the agreement stays unaffected.

Licensor

Ludwig Fröhschütz

Eleton Audiotechnik

Kirmesauerstraße 4

82435 Bad Bayersoien

Mail: info@eleton-audio.de